
中央台集会所は、公園の隣、小学校からも近く、立地・環境ともに完璧です。

ですので、朝の数時間をご老人のサークルだけにしているのは勿体なさすぎます。

子供達が公園で遊んでて、トイレに行きたくなっても、子鹿公園にはトイレがな

く、集会所は閉まっていたり、開いていたとしても暗く段差も多く、子供達は怖が

り、ナリタヤまでいつもトイレを借りにいきます。

今の酒々井には成田のモリンピアみたいな小学生が下校後、屋内で遊べる所があ

りません。

公園で遊んだ後、子供達が涼んだり、お茶を飲んだり、お手洗いを借りたり。

朝は小さい子供や親達がただ、涼しい所でのんびりできる場所にリフォームして貰

えませんか？あいあいみたいな立派な施設でなくても構いません。見守り保育もい

りません。途中のヤマロクの施設の代替にもなり、議員さんに反対されたプリミエ

ール増築の代替にもなるはずです。

NPO B ネットも、最近子供食堂を始めましたが、キッチンもトイレも狭く、キ

ッチンは古くてお湯すら出なく、食器洗いもお湯が出ないので不衛生です。Bネッ

トは公園で遊んでもらう事が多く、男の子は公園で、外遊びがしんどい子は隣で勉

強を見てもらえたり、隣の施設を使えたら助かるハズです。

集会所、部屋割りも、今のままでも問題ありません。一階は和室のままだと子連

れにはとっても助かります。ただ、お手洗いをもう少し広く明るく、子供も入りや

すくして貰うと助かります。2階も今のまま、色んなお教室ができたり、2階に小

学生の為の自習するスペースとかあると助かります。

あいあいルームも、小学生は一切入れないと聞きました。小学生と 2.3 歳の幼稚

園の兄弟の組は往々にあります。兄弟一緒には行けません。

ご老人を追い出すわけではありません。昼間はご老人と小さい子供の休憩所、使

ってない午後を小学生の為に、と共存できるハズです。

今の集会所はもったいなさすぎます。ぜひ子供が入りやすい建物、小学生が下校

後、時間を過ごせる場所にリフォーム願います。

先日の議員報告で知りましたが、町のデータ化。酒々井町の歴史の本に 3000 万

もなぜかけるのですか？今、いりますか？3000 万あれば、集会所を今すぐ立派に

リフォームできます。

どうかご検討お願いします。

ご質問のありました中央台集会所のご利用につきましては、地区集会所は地元の

中央台集会所の児童施設としての改築につい

て H30.7.12

回 答



皆さんの施設であり地元で管理運営を行っていることから、各集会所等の管理者

に直接ご相談いただくようになります。

中央台集会所は、中央台１丁目・２丁目自治会で構成している「中央台集会所管

理運営委員会」が管理しております。ご利用等につきましては、今年度の中央台集

会所管理者である中央台２丁目自治会長に、利用規定の内容を含めお問い合わせく

ださい。

なお、自治会長の連絡先等ご不明なようでしたら、お手数ではございますが、役

場住民協働課までご連絡くださるようお願いいたします。

また、町では子育て支援の一環として、今年６月に、未就学児親子を対象とする

「子育て支援センターあいあい」を開設しました。

一方、小学生以上の子ども達が集える児童館機能を持った施設として、昨年プリ

ミエール酒々井の増築を議会に提案しましたが、ご承知の通り否決されてしまいま

した。国に補助金予算を返しておりますので、当分の間施設の整備は困難となって

しまい、非常に残念に思っております。

町としましては、引き続き子育て支援の充実に努めてまいりたいと考えておりま

すので、ご理解ご協力のほどお願いいたします。

《担当：住民協働課》


